

4. međunarodni frankofonski znanstveni skup Francontraste Zagreb 2023: Konceptualizacija, kontekstualizacija, diskurs

Studijska grupa za Francuski jezik i književnost Odsjeka za romanistiku ima čast pozvati vas na **4. međunarodni frankofonski znanstveni skup *Francontraste Zagreb 2023: Konceptualizacija, kontekstualizacija, diskurs***. Skup će se održati od **26. do 28. listopada** 2023. godine na Filozofskom fakultetu Sveučilišta u Zagrebu.

Program Znanstvenog skupa, kao i prateće obavijesti o Znanstvenom skupu dostupni su na mrežnim stranicama [Francontraste 2023](#)

Kontakt: francontraste@ffzg.hr

Veselimo se vašem dolasku na Znanstveni skup!

4^e colloque francophone international de l'Université de Zagreb Francontraste Zagreb 2023 : Conceptualisation, contextualisation, discours sous l'égide de l'Académie Croate des Sciences et des Arts

Unité de formation et de recherche en français du Département d'études romanes de la Faculté de philosophie et lettres de l'Université de Zagreb Croatie

Le Colloque aura lieu **du 26 au 28 octobre 2023** à la Faculté de philosophie et lettres de l'Université de Zagreb.

Le programme du Colloque ainsi que les renseignements sur le Colloque sont accessibles au site <https://francontraste.ffzg.unizg.hr/>

Contact : francontraste@ffzg.hr

Au plaisir de vous accueillir au Colloque !

Francontraste is a series of international francophone conferences organized by the Department of Romance Studies at the University of Zagreb, Croatia. The conferences focus on various aspects of the French language and literature, such as contrastive linguistics, teaching and learning methods, translation studies and literary analysis. The first conference was held in 2010, followed by Francontraste 2013 and Francontraste 2016. The next conference, Francontraste 2023, will take place from October 26 to October 28, 2023, under the theme of "Conceptualization, contextualization, discourse".

Francontraste est une série de colloques francophones internationaux organisés par le Département d'études romanes de l'Université de Zagreb, Croatie. Les colloques portent sur divers aspects de la langue et de la littérature françaises, tels que la linguistique contrastive, les méthodes d'enseignement et d'apprentissage, les études de traduction et l'analyse littéraire. Le premier colloque a eu lieu en 2010, suivi par Francontraste 2013 et Francontraste 2016. Le prochain colloque, Francontraste 2023, se tiendra du 26 au 28 octobre 2023, sous le thème "Conceptualisation, contextualisation, discours".